

GARD

Région viticole: Costières-de-Nîmes

2023

FÊTE DES VINS

Un nouveau avenir

Le Gard est un département emblématique de la région Occitanie, dans le Sud de la France.

Neuf cépages résistants entrent dans le cahier des charges de l'IGP du Gard en juillet 2019. Les IGP misent surtout sur quatre créations pour lutter contre les maladies : les cépages floréal, voltis, artaban et vidoc.

Les côtes-du-rhône AOP lancent un objectif zéro désherbant dans les vignes en 2019.

Qu'elle soit née d'une culture biologique, qui exalte les arômes, magnifie le terroir, ou de potentiels spécifiques, comme une acidité plus marquée sur les rosés, plus de fraîcheur, des vins plus tendus en bouche, une vitalité s'exprime dans l'élaboration actuelle des cuvées dans le département, plus particulièrement sur les vins blancs.







DOMAINE DE DONADILLE

Costières-de-Nîmes (rosé)

Domaine de Donadille

Exploitation agricole

Depuis plus d'un demi-siècle, le domaine de Donadille forme les nouvelles générations de vignerons.

Sa vocation première est en effet de servir de support pédagogique grâce à ses 32 hectares de vignes en AOP Costières de Nîmes, IGP Coteaux du Pont du Gard, son oliveraie en agriculture biologique, ses espaces aménagements paysagers et son aire de conduite d'engins agricoles.

Le domaine a aussi une vocation expérimentale afin de proposer des réponses aux nouveaux défis auxquels fait face la viticulture gardoise. Plusieurs projets sont ainsi en cours afin de diminuer le recours aux **traitements phytosanitaires**, par l'emploi de tisanes végétales ou de cépages résistants aux ravageurs.

De plus, le domaine s'est engagé dans la lutte contre les effets du changement climatique.

Une collection de cépages résistants à la chaleur et au manque d'eau, issus des prestigieux vignobles italiens, espagnols, portugais ou grecs, a été plantée afin d'évaluer leur potentiel qualitatif dans le terroir Gardois.

Les caractéristiques du terroir des Costières de Nîmes se rattachent à celui de la vallée du Rhône. Élaborés au travers de cépages traditionnels typiquement rhodaniens, les vins sont marqués par des influences climatiques particulières qui donnent aux raisins fraîcheur et pureté.

